

AWNI

Dandim Klungkung Hadiri Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023 Secara Virtual

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.AWNI.OR.ID

Nov 2, 2023 - 07:49



KLUNGKUNG,- Bertempat di ketahanan pangan ternak bebek Koramil 1610-02/Banjarangkan, dusun Leping, desa Takmung, Banjarangkan telah di laksanakan kegiatan Video Conference Gerakan Nasional Ketahanan Pangan

Jajaran TNI Tahun 2023 dalam rangka HUT TNI KE 78 , "TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju, Rabu (01/10/23).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) yang didampingi Bati Puanter Siterdim Klungkung, Perbekel Takmung serta pemilik lahan ternak.

Dalam arahan Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin menyampaikan ketahanan pangan ini merupakan jawaban dari persoalan-persoalan permasalahan pangan yang di hadapi dunia.

Oleh karena itu tentu Indonesia tidak ingin menghadapi masalah-masalah terkait ketahanan pangan, karena Indonesia memiliki banyak lahan-lahan tidur yang tentu saja dapat dioptimalkan agar menjadi lahan-lahan produktif yang dapat membantu kesulitan masyarakat dalam memnuhi kebutuhan-kebutuhan pangan, "imbuhnya.

Sementara itu usai kegiatan, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) mengatakan Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Jajaran TNI Tahun 2023 kali ini mengusung tema " Ketahanan Pangan Untuk Indonesia Maju.

Menurut Dandim, ketahanan pangan nasional merupakan kondisi terpenuhinya pangan bagi negara sampai dengan perseorangan yang tercermin dengan tersedianya pangan yang cukup, baik jumlah maupun mutu, aman, beragam, bergizi dan merata serta terjangkau.

Program pemerintah inipun diimplementasikan oleh TNI dengan menggelorakan ketahanan pangan di wilayah dengan melibatkan satuan-satuan diseluruh Indonesia, seperti halnya Kodim 1610/Klungkung, "ungkapnya.

Sebagai satuan kewilayahan, menurut Almamater Sepa PK Tahun 2002 ini memiliki peran yang sangat vital, pasalnya satuan kewilayahan ini dalam pelaksanaan tugasnya akan bersentuhan langsung dengan masyarakat, "jelasnya.

Oleh karena itu, dalam mendukung program ketahanan pangan ini Kodim 1610/Klungkung juga melaksanakan Hanpangan di wilayah teritorialnya, salah satunya program unggulan budidaya itik petelor yang menjadi lokasi Video Conference hari ini, "terangnya.

Budidaya itik petelor ini merupakan Hanpangan unggulan Kodim 1610/Klungkung yang dikelola Koramil 1610-02/Banjarangkan. Disamping itu dengan mengoptimalkan peran Koramil serta babinsa jajaran, pihaknya juga terus memotivasi dan menggalakkan ketahanan pangan di wilayah baik pertanian maupun perkebunan, "lanjutnya.

Besar harapannya peran aktif dan kontribusi pihaknya akan semakin meningkatkan ketahanan pangan wilayah guna menunjang ketahanan pangan nasional demi terwujudnya kedaulatan pangan, "pungkas Dandim.